



核兵器禁止条約発効を歓迎し、「日本政府に署名・批准を求める」訴えをしました。(1月22日JR新宿駅西口)【写真・赤旗写真部】

2021年を歴史の転換点に 核禁止条約批准の野党連合政権を

しかもな出代と仮い、「コロナの感染拡大が続く中、2021年1月22日核兵器禁止条約が発効した。戦後まもなく開始された核開発競争や核兵器実験に抗議して、日本から始まつた反核運動は、徐々に世界へと広がり、大きな流れになつていった。それは、歴史的に見て市民社会が成長し、着実に力をつけてきたことの証である。世界の主要国から見れば、その周辺部にあつて小さな脇役にすぎなかつた運動が、今や国際政治を動かす時代になつてきたのである。この条約の発効は、日本にとってどのような意味を持つのだろうか。まだに政府をはじめとして、かなりの日本国民に冷戦時代の思想が染み込んでいた。その延長線上で何となく時代になつてきたのである。これは明らかに、米ソ対立を軸にした冷戦時代の思考や、米安保条約によつて守られている」というマインド・コントロール状態の人も多い。

世界中でコロナの感染拡大が続く中、2021年1月22日核兵器禁止条約が発効した。戦後まもなく開始された核開発競争や核兵器実験に抗議して、日本から始まつた反核運動は、徐々に世界へと広がり、大きな流れになつていった。それは、歴史的に見て市民社会が成長し、着実に力をつけてきたことの証である。世界の主要国から見れば、その周辺部にあつて小さな脇役にすぎなかつた運動が、今や国際政治を動かす時代になつてきたのである。この条約の発効は、日本にとってどのような意味を持つのだろうか。まだに政府をはじめとして、かなりの日本国民に冷戦時代の思想が染み込んでいた。その延長線上で何となく時代になつてきたのである。これは明らかに、米ソ対立を軸にした冷戦時代の思考や、米安保条約によつて守られている」というマインド・コントロール状態の人も多い。

核兵器禁止条約発効が意味するもの

会長 吉田 万三

- 一、治安維持法体制の復活に反対する。
- 二、国は、戦前の治安維持法が人道に反する悪法であると認めること。
- 三、国は、治安維持法の犠牲者に謝罪と賠償を行うこと。



東京都本部
「不屈」No.600付録
東京版No.461
治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟

〒113-0034
東京都文京区湯島2-7-8
劳音お茶の水ビル1F
電話 03(6240)0283
FAX 03(6240)0284
振替 00100-5-99628
E-Mail tokyo-chian@bz04.plala.or.jp

『戦争と弾圧』（纏纏著）の紹介と感想について

立川・昭島支部 後藤太刀味

本書は、特高課長として三・一五の弾圧を指揮した纏纏（こうけつ）弥三を通して戦前戦後の日本を通観する。著者、纏纏（明治大学特任教授）は弥三と同郷の出身だが血縁はない。日本共産党本部が所蔵する「纏纏弥三文書」（弥三の日記を含む）を読み解きながら、諸文献や史料とともに叙述が展開される。「治安維持法の時代を練り返させない」という運動に携わっている私には実に興味深く、一気に読み進め、大いに知的刺激を受けた1冊となつた。

元前進座の嵐圭史さん 热烈に協力を表明 映画「伊藤千代子」製作にあたって
1月15日の新聞記事 全労連会館に40人が参 加しました。
で「伊藤千代子の生涯」 千代子の生き方に感 知り、嵐圭史（元前進 座俳優）さんは「絶対 に完成させ、多くの人、 それも若い人たちに見 てもらうべきだ」と桂 監督に協力を申し入れ。 ざいました。

著者は書く。「本書では纏纏弥

三という一人の内務・文部官僚の軌跡を追う。それと同時に弥三が関わった三・一五事件に焦点をあてる。同事件の衝撃と意義を確認するために、ジャーナリストや作家たちが、如何なる文献や評論で同事件を後世に伝えようとしたのか、その作品や発言を取り上げる」。

著者は「三・一五事件の真相」に約百ページを割き、日本共産党弾圧の理由と事件の評価と記憶について詳しく書いている。治安維持法国賠同盟の調査した資料などもたくさん紹介されている。著者は

てあったのである。そのことを最も典型的に示したのが三・一五事件であった」と言う。田中義一内閣によって強行された三次にわたる山東出兵（1927年）を中国侵略の嚆矢とする、と指摘するが、この視点から「三・一五」をみるとこの重要性について考えさせられた。

紫に込めたハリスの強い意志 命より五輪が大事モリコイケ 意味で戦争と弾圧は一対のものでした。その意味で戦

豊島区 藤本増美 新宿区 阿部俊雄

練馬区 中野区 中嶋育雄

川柳 植竹団扇選

辻々にスガはやめろのスタンディングコロナ禍で軍事費へらせ民救え

八王子市 清水邦治 足立区 高橋陽子

練馬区 中村茂樹

荒川区 風間秀子

新宿区 阿部俊雄

安倍マスク誰か調べて使用率 マスク美人いすれ菖蒲か杜若
練馬区 中村茂樹
中野区 中嶋育雄

核廃絶へ長崎の鐘も鳴る 団 扇

【読者のみなさんの投稿歓迎】